

# Nutzen Sie Ihre Stimme und wählen Sie die CDU

Liebe Bürgerinnen  
und Bürger,

September

13.

die CDU Viersen ist ein lebendiger Stadtverband. Als Spiegelbild unserer Gesellschaft hat er den Anspruch Sie politisch zu vertreten.

Unser Team hat in den letzten Jahren maßgeblich zur positiven Entwicklung unserer gemeinsamen Heimatstadt beigetragen. Für uns gilt es weiterhin den Fokus unseres Handelns auf die Interessen der Menschen in Viersen zu legen.

Gemeinsam mit unserem Bürgermeisterkandidaten Christoph Hopp, stehen wir für eine nachhaltige und zukunftsorientierte Entwicklung unserer Stadt. Wir bitten weiterhin um Ihr Vertrauen um gemeinsam mit Ihnen unsere Heimat zu gestalten.

## Ihre CDU Viersen

Das mit Ihnen allen erarbeitete **Zukunftspogramm** können Sie unter folgenden Möglichkeiten einsehen oder auch anfordern:

✉ [info@cdu-viersen.de](mailto:info@cdu-viersen.de)

🌐 [cdu-viersen.de](http://cdu-viersen.de)

📘 [Facebook.com/CDUViersen/](https://www.facebook.com/CDUViersen/)

📷 [instagram.com/CDUViersen/](https://www.instagram.com/CDUViersen/)

Herausgeber:  
CDU Viersen  
Goetersstraße 54  
41747 Viersen  
02162-29011

**CDU**

**CDU**



**Michael**

**Aach**

Viersen. Gemeinsam. Gestalten.



„Für eine gute Politik müssen wir einen kühlen Kopf und ein heißes Herz haben.“

Konrad Adenauer

## Liebe Wählerinnen, liebe Wähler,

Ich bin 43 Jahre alt, in Dülken geboren und aufgewachsen. Gemeinsam mit meiner Ehefrau Sarah und unserer zweijährigen Tochter Laurelin lebe ich auf der Dülkener Nette. Von Beruf bin ich Diplom-Kaufmann und leite als hauptamtlicher Vorstand die GWG gemeinnützige Wohnungsgesellschaft des Kreises Viersen AG. Das Brauchtum in unserer Heimatstadt Dülken liegt mir sehr am Herzen. Deshalb engagiere ich mich in meiner Freizeit besonders im Schützenwesen. Seit mehr als 15 Jahren bin ich 1. Brudermeister der St. Cornelius Schützenbruderschaft Dülken-Nette. Außerdem bin ich als Senator aktiv in der Dülkener Narrenakademie mit dabei.

Obwohl ich dem Viersener Stadtrat schon seit 1999 angehöre, reizt mich die Aufgabe gerade in der jetzigen Zeit sehr, die richtigen Weichen für eine gute Zukunft der Menschen in unserer Stadt zu stellen. Dabei liegt mir die Kinderbetreuung und eine gute Schul- und Bildungspolitik besonders am Herzen.



Die individuellen Wünsche und Vorstellungen der Kinder und ihrer Eltern müssen im Mittelpunkt stehen. Ein gutes und wohnortnahes Grundschulangebot ist für mich genauso wichtig, wie ein möglichst vielfältiges Angebot im Bereich der weiterführenden Schulen. Eine gute bauliche Situation der Gebäude und eine moderne Ausstattung, vor allem im Bereich der Digitalisierung sind mir wichtig.

Das Vereinsleben in unserer Stadt finde ich sehr wichtig, weil es den Zusammenhalt fördert und unsere Stadt liebenswert macht. Daher unterstütze ich jegliches Vereinsengagement ganz gleich ob im Karneval, in unseren Bruderschaften oder auch die wichtige Arbeit von Sportvereinen oder den St. Martinsvereinen in den einzelnen Sektionen.

**Michael Aach Ihr Kandidat für den  
Wahlkreis Busch / Hausen / Mackenstein**



*Mein Lieblingsplatz:  
Die Bank in meinem Garten*